

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 17 DECEMBRE 1892. Vol. XX, No 25

SOMMAIRE :

I Quatrième dimanche de l'Avent. — II Nos Institutions de Charité. — III Avis — IV Le Dahomey. — V Bref au général des Jésuites. — VI Discours de M. de Mun, à la chambre des députés en France. — VII Chronique.

QUATRIEME DIMANCHE DE L'AVENT

« Voici que le tabernacle de Dieu est au milieu de vous. »

I. L'avènement de Jésus-Christ n'est pas une grâce transitoire ; elle est permanente ; le Fils de Dieu incarné dans notre nature demeure avec nous jusqu'à la fin des siècles. Il est le pain vivant descendu du ciel ; mystère auguste qui se perpétue à jamais sur nos saints autels. Mais si les temples terrestres doivent disparaître, le tabernacle vivant subsistera dans nos cœurs. C'est là que le Dieu d'amour veut faire ses délices. Là s'accomplit l'alliance ineffable de l'homme avec son Dieu ; là se trouve l'autel des parfums sacrés ; là brûle une lampe mystérieuse qui ne doit jamais s'éteindre. Il n'y a que les âmes recueillies, calmes et humbles, qui goûtent et comprennent les douceurs de cette intime union ; il n'y a que celles qui se font violence à elles-mêmes pour s'arracher aux séductions des sens, qui pressentent les attractions de ces extases divines. La prière, l'oraison mentale ouvrent les avenues du tabernacle intérieur, et la persévérance nous y introduit.